

イベントフォト

6/21 火 自転車盗難被害防止キャンペーン

チラシを配るヤンボラ守るんジャーのメンバー



「さぬきヤンボラ守るんジャー」のメンバー15名が参加し、学生達に自転車の盗難を防止するために、自転車から離れるときは必ず施錠するよう、またできるだけ二重ロックを行うよう、チラシやティッシュペーパーなどを配布しながら呼びかけました。

6/28 火 路上ジャズライブ

演奏の様子



お昼休みに OLIVE SQUARE 下で、ジャズ研究会 "Bird land"による路上ジャズライブが開催されました。観客もたくさん集まりJAZZの演奏の音色に聞き入っていました。素敵なランチタイムになりました。

7/2 土 農学部 ASUSによる科学体験教室を開催

科学体験教室の様子



三木町サテライトオフィス・サンサン館みきにて、香川大学農学部 ASUSによる小学生向け科学体験教室が開催されました。学生らが講師となり、身近な酵素をテーマに実験を行い、アッと驚く現象がおこるたびに室内に歓声があがりました。

6/23 木 English Cafe :Game day

ゲーム大会の様子



ボランティアスタッフさんの企画で「人生ゲーム」と「ジェスチャーゲーム」2種類のゲームをしました。グループに分かれ、みんなで協力し合い親睦を深めました。1位のチームには景品(お菓子、うちわ)がプレゼントされました。

6/29 水 学生によるチラシ配り

チラシ配りの様子



お昼休みに幸町キャンパスの学食内で、若者の政治参加意識の向上を図るために活動している学生が、自分たちで作成した期日前投票に関するチラシ配りを行いました。テレビ局も取材に訪れていました。

7/4 月 インターナショナルオフィス長を表敬訪問

表敬訪問後の一コマ



チェンマイ大学(タイ)から「アジア・アメリカ異文化交流プログラム」に参加の学生8名が、徳田インターナショナルオフィス長を表敬訪問しました。日本を訪れるのが初めての学生ばかりで、これからの滞在に対して夢や希望を生き生きと語っていました。

学生 VOICE

OLIVE SQUARE 2F
English Cafe



イングリッシュカフェのイベントに参加して

「English Cafe」は、本学学生の英語によるコミュニケーション能力について実践的に身に付けることに重点を置いています。大学教育基盤センターの先生方による英語指導、香川大学留学生との交流団体「ICES」によるイベント等が定期的に開催されています。参加は自由なので、留学を考えておられる学生、ちょっと英語に興味がある学生、留学生との交流に興味がある学生、国際分野での就職やビジネスを希望の学生の方だけでなく、普通の学生もちょっと雰囲気を感じただけでもいいのでぜひお立ち寄りください。

【お問い合わせ先】

国際事務室TEL: 087-832-1241, 1243 (学内外) イングリッシュカフェ内線: 1268 (学内のみ)
電子メール: englishcafe@jim.ao.kagawa-u.ac.jp



教育学部 4年生 堀家 利沙さん



世界中から様々な文化を持つ仲間が集まる場、それが English Cafe です。大学に入学し、多くの留学生に出会い、私が英語を学ぶ理由は変化しました。「皆ともっと英語で話したい!」という私の強い願いが叶うように、背中を押してくれた人々が、English Cafe には沢山います。

ネイティブの先生方がカフェに常駐しているので、気軽に話せ、フレンドリーな先生方はいつも笑顔の学生たちに囲まれています。また、世界各国から来た留学生たちは、私にとって最高の先生であると同時に、生徒もあります。留学生の友達と共に香川大学で学ぶ中で、自然と私の英語力と友達の日本語力は向上してきました。今では、彼らも私が話す讃岐弁をマスターし、留学先として香川大学を選んで本当に良かったと言っています。

また、今年からは、新しいクラスが始まり、留学生たちが様々な言語を教えてくれています。世界を身近に感じ、一生の友達を見つける English Cafe に是非、皆さんも来てくださいね。

Francisco Javier Niclas Felix
ニコラス・フェリックス・フランシスコ・ハビエル

¡Hola! ¿Cómoestán? メキシコから来ました、フランシスコ・ニコラスです。皆からパコと呼ばれています。よろしくお願ひします。一年前、奨学金のおかげで香川大学に来た際に、周りの友達が放課後に「イングリッシュカフェで皆に挨拶しましょう!」と私に言ってくれました。最初、私はコーヒーを飲むだけと思いました。しかし、私が出会ったことはそれ以上なことでした。私は日本人学生と留学生がお互いに交流できる立派な国際交流所と出会いました。そこでは、言語の壁以上に、お互いの共存が主な目的です。ここでは学生としてだけではなく新たなステージが始まり、私たちは世界市民になるという意味を理解します。留学生として、私たちは自由な時間に何をすべきか、日本と香川でどうやって生きるべきか日本文化を理解するために何をすべきかについていろいろな疑問があります。ここでは学んだり、成長したり、そして私たちの生活をサポートしてくれる仲間に気づくことができる場所です。この場所で仲間から応援をもらうし、自分が成長出来るし、そして異文化理解ができるようになります。イングリッシュカフェがきっかけで香大生と共に友情を育む冒險の旅が始まりました。私の留学体験をイングリッシュカフェで過ごした時間を抜くと考えられないです。なぜかと聞かれたら、ここで私たちの国や地域の考え方、特徴をシェアしながら人間関係が徐々に強くなります。イングリッシュカフェでの授業やワークショップがとても面白くて、そして皆の英語レベルが上達することを目指しています! 私にとって国籍に気になくともただ心を開けば、ある程度の言語の壁がなくなりそうです。それがイングリッシュカフェのやっていることじゃないかと思います。特に香大生にとってイングリッシュカフェは世界の国々への扉です。それと、今学期から「World Language」が行なわれています。ここで留学生は一ヵ月限定で母国語を教えます。五月、私は担当としてスペイン語の基礎を教えました。学生の頑張りや興味を持ち始めてだんだん成長する姿を見るとすごく感動しました。6月はドイツ語、7月から韓国語が行われています。ここは自分にとって香川で家族のように出来た場所です。ここに入ると、初めて香大にやってきた日の感動や暖かさをいつも、友達、先生と分かち合えます。オリーブスクエアでの日々が、私が香川に留学した思い出の中で最高に幸せだったところです。



学生 VOICE は、「香川大学 Facebook」にも掲載しています。日々のイベントや告知なども随時更新しておりますので、ぜひご覧くださいね。
いいね! お願いします(*^-^*)

7月の「カダイ・ラボ」は国際希少病研究教育機構の深田先生にご執筆いただきました。
先生のプロフィールも掲載中です。
今すぐこちらのQRコードをアクセス!

